

## Le Moloche (suite) - 1/1

Je rappelle que cet histoire est déconseiller aux personnes sensibles.

Si vous avez manquez le début de cette trilogie allez sur : <a href="http://www.France-jeunes.com/article.php?artid=7188">http://www.France-jeunes.com/article.php?artid=7188</a>

Voici la deuxième partie de l'histoire.

... Pas longtemps après il trouva un couple de personnes âgées d'environs soixante-cinq ans, les cheveux déjà gris. La femme était habillée d'une robe longue, en tissu un peu rose à fleur et l'homme d'un pantalon marron et d'une chemise noire. Ils étaient tombés en panne. Horace leur proposa son aide mais toujours avec une idée derrière la tête. Ne savant pas ce qu'ils risquaient les deux personne acceptères. Donc Horace les remorqua jusque chez lui ou les traces de sang n'avaient pas totalement disparut. Il les invita à entrer puis discutèrent un petit moment "savez-vous que dans les environs, il y aurait peu être, une personne qui enlève des jeunes ?" Raconte la vieille. "Ah! non, qu'est il arriver?" "En faite on raconte que deux jeunes filles aurait été enlevées puis violé. "Ah bon! moi je croie avoir une meilleur version. "Horace se lève de son fauteuil déchiré et marche vers la porte pour la fermer à clef. "Ma version serait qu'elles auraient bel et bien disparut mais ni violé ni enlevé. Elles auraient plutôt été tuée avec un jeune homme aussi hier. Mais connaissant cette personne je peux vous dire que personne ne les retrouvera. Toute leurs chaires ont été broyés, déchirés, comme vous dans quelques heures. "Tout en disant ça d'une voix plus que noir il attrapa une chaise et assomma la pauvre femme toute tremblante. Elle s'écroula dans un bruit énorme, il faut dire qu'elle n'était pas toute maigre non plus.

Il attacha ensuite l'homme qui était resté pétrifier en le voyant, dans la baignoire. Il prit la femme l'attacha sur une chaise, un seau de chaques cotés et il lui entailla les veines de manière à ce que le sang coule dans les seaux. La vieille se réveilla et hurla de toutes ses forces, c'est à dire pas grand chose. Elle commençait à avoir la tête qui tourne fortement et à voir flou. Son sang sur les poignets coulait à flot, quand il ne s'arrêtait rien qu'un peu il entaillait de plus bel au bout d'environs 10 minute de torture elle tombât dans un profond sommeille. Après s'être vidée complètement la peau de la vieille avait une couleur blanche pale. La laissant de cotée, il fit pareille avec le vieux.

Après quand il ne lui resta plus une seul goutte de sang il alla vider les seaux dans la baignoire. Puis il se déshabilla et entra dans le sang encore tiède. Il se lavait avec : les cheveux, il le faisait entrer et sortir de sa bouche pour lui c'était un vrai plaisir. Il adorait ça "le sang".

## Rappel:

Si vous avez manquez le début de cette trilogie allez sur : http://www.France-jeunes.com/article.php?artid=7188

Pour la 3eme partie rendez-vous au prochain article...